

PRESSEMITTEILUNG #82 – 16. März 2021

Tobias von Pein:

### **55 Jahre Kampf gegen Rassismus – wir geben nicht auf!**

Zum 55. Mal finden die ‚Internationalen Aktionstage gegen Rassismus‘ statt. Dazu erklärt der Sprecher gegen Rechtsextremismus der SPD-Fraktion, Tobias von Pein:

„Wir haben ein zunehmendes, offensichtliches Rassismus-Problem in unserer Gesellschaft, gegen das wir konsequent vorgehen müssen. Egal ob Antisemitismus, antimuslimischer Rassismus, Rassismus gegen Sinti\*zze und Rom\*nja, Hetze oder Ausgrenzung, als antifaschistische Gesellschaft stellen wir uns konsequent gegen jede Form von Rassismus und Diskriminierung! Als offene Gesellschaft müssen wir uns zudem mit den Betroffenen von Rassismus und Diskriminierung solidarisieren und uns für deren Schutz und Beratung einsetzen. Ebenso müssen alle Ebenen der Verwaltung und Bildung daran beteiligt werden. Die ‚Internationalen Aktionstage gegen Rassismus‘ sind daher eine gute Gelegenheit, um auf die Gefahren und Chancen bei der Bekämpfung rechter Ideologien hinzuweisen. Wir dürfen auch dieses Jahr wieder mit vielfältigen und diversen Workshops rechnen, die von vielen verschiedenen Akteur\*innen angeboten werden. Damit leisten die Akteur\*innen einen wichtigen Beitrag für unsere Gesellschaft. Es heißt also: 55 Jahre Kampf gegen Rassismus – wir geben nicht auf!“